
BWV Jahreshauptversammlung am 26.03.2025
Eventlocation „Zur Fähre“ in Fitzen

Beginn:  19:10 Uhr Ende: 21:00 Uhr

Anwesender Vorstand: Jan Martens, Marcel Günsch, Stefan Lempges, Christoph Heine, Kai Stingl,
 Martin Pröpper

1. Der Vorsitzend Jan Martens begrüßt die Mitglieder zur Jahreshauptversammlung, sowie den 
Bürgermeister Herrn Gabriel, den Bürgervorsteher Herrn Bourjau, Ehrenmitglied Herrn Frech sowie 
die Vertreter der Presse.

2. Gemeinsames Abendessen

3. Der Antrag zur Genehmigung des Protokolls vom 27.03.2024 wird einstimmig angenommen.

4. Der 1. Vorsitzende Jan Martens hält seinen Jahresbericht zu einem relativ ruhigen Jahr 2024.
Folgende Aktivitäten der BWV wurden für das Jahr 2024 besonders erwähnt:
• der Jubiläumsball zum 25. Jährigen Bestehen im April
• die getätigte Spende für Zaun & Brunnen bei „Projekt Gröönland“
• die monatlich statt9ndenen Vorstandssitzungen
• die Modernisierung der Website und evtl. damit verbunden Rekord an Neuzugängen (15 Stück)

Jan Martens verband außerdem direkt den Vortrag zu Punkt 8 (Wirtschaftsverbund Herzogtum 
Lauenburg) mit seiner Rede und berichtete z.B. über die Petition bzgl. des Geesthachte 
Krankenhauses oder von der Podiumsdiskussion „Wirtschaft trifft Politik“.

Aschließend bedankte er sich bei seinen Kollegen im Vorstand und der Gemeinde für die gute 
Zusammenarbeit und gab das Wort an den Kassenwart.

Stefan Lempges berichtete über die Entwicklung des Kassenbestandes, Hauptkostenpunkt des Jahres 
war der Jubiläumsball.
01.01.2024  -  € 37.330
31.12.2024  -  € 26.662

Zum Kassenbericht gibt es keine weiteren Nachfragen.

5. Niels Hondt berichtet von der Kassenprüfung und keinen gefunden Beanstandungen.
Dem Antrag zur Entlastung des Vorstandes wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

6. Niels Hondt scheidet damit nach 2 Jahren als Kassenprüfer aus. Der 2. Kassenprüfer Joachim 
Grahlmann hat sein Gewerbe im Jahr 2024 beendet.
Als Ersatz für Herrn Grahlmann für 1 Jahr wird Henning Beck gewählt.
Als Kassenprüfer für 2 Jahre wird Henning Heitmann gewählt.
Beide Wahlen jeweils einstimmig.

7. Vorstandswahlen:

Verabschiedung und Ehrung von Jan Martens nach 25 Jahren Vorstandsarbeit in der BWV, da 
dieser sich nicht erneut als 1. Vorsitzender aufstellen lässt.
Die Wahlen führt Bürgermeister Dennis Gabriel durch, es wird einstimmig für offene Wahlen 
gestimmt.



Wahl des 1. Vorsitzenden
Es gibt keine Vorschläge aus der Versammlung, der Vorstand schlägt Michael Munteanu vor.
Einstimmige Wahl von Michael Munteanu als neuer 1. Vorsitzender.

Wahl des Schriftührers
Christoph Heine stellt sich zur Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung.
Christoph Heine wird einstimmig erneut zum Schriftführer gewählt.

Wahl eines Beisitzers
Martin Pröpper stellt sich zur Wiederwahl, keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung.
Martin Pröpper wird einstimmig erneut als Beisitzer gewählt.

8. Der Vortrag zum Wirtschaftsverbund Herzogtum Lauenburg wurde bereits im Jahresbericht des 1. 
Vorsitzenden (Punkt 4) integriert.

9. Kurzer Vortrag von Bürgermeister Dennis Gabriel: Aktuelles aus der Gemeinde
• Umstellung des Haushalts (es muss Gewinn erwirtschaftet werden)
• es gab zwar bereits einige 9nanzielle Erfolge, allerdings ist immer noch ein De9zit von ca. € 
500.000 vorhanden und es dürfen für neu zu beginnende Projekte keine neuen Kredite 
aufgenommen werden
• das Jugendzentrum muss am 01.12. aus der Containerlösung ausgezogen sein
• 2 Projekte sind aktuell in Arbeit: Die Erweiterung der Bücherei in der Lauenburger Straße, sowie 
eine Einfeldhalle, die evtl. durch eine Förderung des Schulverbands gebaut werden kann
• Der Bau bzw. Sanierung des Radwegs nach Schulendorf ist kurz vor der Fertigstellung

Abschließend bedankt sich der Bürgermeister für die gute Zusammenarbeit mit der BWV und allen 
Gewerbetreibenden.

10. Rückblick zur Lehrstellenbörse durch Martin Pröpper, da Markus Räth verhindert war
Die Messe fand 2024 in den Schulräumen statt, es gab insgesamt 37 teilnehmende Firmen, davon 
11 aus Büchen. Insgesamt haben ca. 225 Schüler aus den Klassen 8-13 das Angebot genutzt.
Der Termin für das nächste Beruferondell ist der 21.11.2025

11. Kurzer Bericht von Christoph Heine über die bisherigen 18 Anmeldungen für die kommende 
Gewerbeschau, das neue Organisatoren-Team und die neue digitale Anmeldung. Abschließende 
Bitte um weitere Anmeldung.

12. Bericht zum Neubaugebiet „Steinkrüger Koppel“ durch Bürgermeister Gabriel, da Frau Bierschwall 
verhindert war
Es haben erste Abschirmarbeiten (Bau von Zäunen) begonnen, die Vermarktung der Grundstücke 
soll in 2026 starten.

13. Keine Anträge aus der Versammlung

14. Vortrag von Frau Stefanie Ebbeler zum Projekt „MEKib“, zur Sicherung von Fachkräften.

Michael Munteanu
1. Vorsitzender

Christoph Heine
Schriftführer








